

Red de Colaboración Universitaria México Estados Unidos.

Rectores y directores de más de 60 instituciones de educación superior mexicanas y estadounidenses se reunieron durante tres días en el mes de julio, para presentar y discutir distintos modelos de colaboración en la formación de profesores, definir el papel que corresponde en este proceso a las asociaciones estadounidenses y mexicanas, organizar una Red de Colaboración Interinstitucional, firmar una carta de intención para la cooperación entre las instituciones participantes y establecer acuerdos específicos para incrementar el intercambio.

La ANUIES el American Council on Education de los Estados Unidos, realizaron esta reunión contando con la colaboración de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí como sede. El establecimiento de una Red de este tipo, plantea la idea de comunicación e interacción permanente, de continuidad en sus acciones, de colaboración en todas direcciones. A través de ella, las instituciones involucradas trabajarán como una sola agrupación para favorecer el desarrollo del personal académico de las instituciones mexicanas y la movilidad de las comunidades estudiantiles de las instituciones norteamericanas.

El trabajo conjunto permitirá a las instituciones educativas de ambos países favorecerse con los apoyos que para su trabajo puedan gestionarse ante los gobiernos de los dos países o ante instancias internacionales de apoyo y empresas nacionales e internacionales.

Las líneas de trabajo planteadas abarcan el intercambio estudiantil de licenciatura y posgrado, colaboración conjunta para el desarrollo de programas, formación para la administración institucional y el liderazgo, así como actividades conjuntas en materia de difusión cultural y extensión de los servicios.